



学校だより 8月号

# さわやか

令和2年8月3日  
かほく市立河北台中学校

【発行】  
学校長 荒山 浩  
生徒指導主事 川端勇一郎

## □一学期を終えるにあたって!



かほく市立河北台中学校長 荒山 浩

学校が再開され早や二カ月となりました。先月は、運動部では交流試合、吹奏楽部は青空演奏会があり、3年生にとっては最後の舞台でした。その際、多くの保護者の皆様にご覧いただき、ありがとうございました。部員たちは最後の力を出し切ってくれ本当に良い大会であり、演奏会でした。また、今年度最初の定期テストも行われました。特に1年生にとっては初めてでしたが、とても緊張感のある姿でテストに臨んでいたように感じました。点数で一喜一憂するところではありますが、ぜひ次回につなげるための反省と今後の工夫を期待しているところです。

さて、例年ならば夏休みというところですが、ご承知のとおり8月も授業が続きます。しかし、全国的には感染者が増え、3年生の修学旅行も中止となり、まことに残念でなりません。とにかく、「手洗い、人との距離、マスク着用」を意識しながらこれからも生活をしていくことが求められます。そして少しでも早くコロナが収束することを願っていききたいと思います。

そのような中、この二カ月、皆さんは本当によく頑張っていました。授業に集中している様子が随所に見え、また生活態度も多くの生徒がきちんとしていました。これからも自分が更に伸びていくためにはどう行動していけばよいか考えていきましょう。また残念ながら反省しなければならないと思った人は、まずは一つ直していきましょう。例えば、ぎりぎり登校が続いた人、忘れ物が多かった人は、そこから直していきましょう。一つ直せば自信がつきます。最後に一つ注文です。皆さん、先生や友達、登下校で知った人に会ったらもっと挨拶しましょう。「こんにちは」「おはようございます」「さようなら」と。そして、挨拶の声がもっと響く河北台中学校にしていきたいでしょう。

## ■お知らせ

○3年修学旅行(9月14~16日)が中止となりました。代替の行事を現在検討しているところです。決まりましたらお知らせします。(9月15日予定)

○体育祭(9月3日、予備4日)については、コロナウイルス感染症対策のため、かほく市の小中学校は全て半日開催となります。熱中症対策として、凍ったスポーツドリンクのペットボトルを準備し配付します。



## □ 8月の目標 「強い意志で夏を乗り越えよう」

### 《生活》

- 規則正しい生活をしよう  
★早寝、早起き、朝ご飯で健康を維持しよう。

### 《学習》

- 計画的に学習に取り組もう



今年の夏休みは短いです。生徒のみなさんにとっては残念な気持ちが大きいでしょう。それでも前向きに考えてみませんか。安定した生活リズムで過ごせます。エアコンがついている校舎で快適に学習に取り組むことができます。規則正しい生活の中で、計画的に学習を進めたくましく成長する8月にしてほしいと願っています。

### 【現在の学校の様子】

- 落ち着いて、学習に取り組んでいます。
- 部活動では、新チームがスタートし新人戦に向けてがんばっています。
- ▲じゃれ合いなど、密な様子がうかがえます。（新生活様式は守りましょう！）

## □ よく頑張りました！そしてありがとう！

各部活動においては交流試合、演奏会を終え多くの3年生は引退となりました。どの部活動も全力で頑張る姿が見えました。河中の「顔」として頑張ってくれたことに感謝します。

いよいよ2年生の出番です。良き教えを引き継ぎ新人戦に向けて全力で頑張ってくれることを期待しています。1年生のみなさんも部活動生活になじみましたね。2年生の先輩とともに河中を盛り立ててくれることを期待しています。

### 《3年生保護者の皆様へ》

交流試合、演奏会にたくさんの応援ありがとうございました。生徒たちは見事に「有終の美」を飾ってくれました。また、ここに至るまでの2年余りの活動の中で一回りも二回りも成長を遂げてくれたことに喜びを覚えます。

ねぎらいの言葉とともに、残りの学校生活での更なる活躍に期待しております。

